

SANTA MARTA

EXTINCIÓN DE DOMINIO

# Extinción de dominio a 20 inmuebles en Magdalena por desfalco a **Ecopetrol**

Según las autoridades, las expropiaciones de los bienes inmuebles también se dieron en el departamento de Bolívar.



EJÉRCITO NACIONAL



CARACOL RADIO SANTA MARTA | Santa Marta | 18/09/2019 - 04:55 COT

Un certero **golpe a la corrupción** fue la más reciente acción investigativa coordinada por tropas del Batallón de Infantería N. 5 general **Jose** María Córdova de la Segunda Brigada del **Ejército Nacional**, en acompañamiento de la **Fiscalía General** de la Nación, quienes identificaron **20 bienes inmuebles a los que les fue aplicada la medida de extinción de dominio**.

Los procedimientos se realizaron en **Santa Marta y Cartagena**, en donde los funcionarios realizaron la expropiación de **cuatro lotes, doce apartamentos y tres locales comerciales**, que están avaluados en aproximadamente \$226.624.721.000, producto del **desfalco realizado a la empresa Ecopetrol** desde el año 2010.

**Veá también: Este es el top 5 de las infracciones viales más sancionadas en Santa Marta**

Según la información de las autoridades, la operación inició a través de la compulsión de copias del proceso adelantado por el órgano fiscal ante la **Corte Suprema de Justicia**, caso complejo denominado 'El Pozo de la Dicha', el cual trata sobre el **entramado de corrupción de las esferas más altas de la ciudad de Cúcuta**, que investiga a funcionarios de la rama judicial que participaron en estos hechos.

El comunicado del Ejército Nacional indicó que, **la suma aproximada del desfalco por parte de los jueces asciende a \$ 192.529.596.582**.

"**Los implicados son dos magistrados, dos jueces y un gran número de abogados** que desde el año 2010 se concertaron para producir un desfalco a través de acciones de tutela prevaricadoras, en el que la víctima fue la empresa **Ecopetrol**, además se vieron involucrados en **actos de corrupción**, por su participación en fallos favorables a terceros, referente a tutelas falladas sobre pensiones y que se concertaron para que la empresa afectada, las pagara sin que se cumplieran con los requisitos exigidos para ello", señaló el comunicado.

Los **bienes inmuebles fueron dejados a disposición de la Fiscalía N.º 16** Dirección Especializada del Derecho de Extinción de Dominio.

Comentarios 0

Santa Marta Extinción de dominio Ecopetrol Magdalena +

NUESTROS AUDIOS



Gobierno: Colombia no está sola ante las amenazas de Maduro



Nuevos congresistas con hojas de vida infladas



La importancia de la salud en Colombia

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



Pinto, en la baraja de candidatos que reemplazarían a Dudamel en Venezuela



Por violencia suspendidas visitas de funcionarios al área rural de Cúcuta



Muere hombre que acusó a Kevin Spacey de agresión sexual

recomendado por @utbrain

INDÍGENAS

# Riña entre dos comunidades indígenas deja 20 heridos en la Sierra Nevada

La Fuerza Aérea Colombiana lideró una misión humanitaria para ayudar y evacuar a quienes resultaron con lesiones graves.



EJÉRCITO NACIONAL



CARACOL RADIO SANTA MARTA | Santa Marta | 18/09/2019 - 13:46 COT

Un enfrentamiento entre **dos comunidades indígenas** kogui en la Sierra Nevada dejó **20 heridos** y por su delicado estado de salud fueron evacuados 11 de ellos hasta la ciudad de Santa Marta, en donde **reciben asistencia de médicos especialistas**.

Según la información suministrada por el Ejército Nacional, la riña entre estas comunidades se habría dado **por disputa de territorio** en la zona conocida como Mamarongo, Jurisdicción del corregimiento de Palmor, por lo que decidieron irse a duelo con todo tipo de elementos, incluyendo objetos cortopunzantes.

**Veá también: Capturan a fiscal vinculado en la pérdida de 248 armas en Santa Marta**

Por la situación **fue necesario el despliegue de dos helicópteros** de la Fuerza Aérea Colombiana quienes lideraron la operación humanitaria de traslado y atención de los indígenas que **resultaron con lesiones leves**.

"**Acudimos de manera inmediata al llamado que nos hicieron estas comunidades**. Al parecer, hubo un altercado entre ellos que dejó cerca de 20 indígenas heridos. Lo que se ha podido conocer es que el hecho **se habría originado por la disputa de territorios**", indicó el comandante de la Segunda Brigada del Ejército Nacional, coronel Juan Carlos Aparicio.

Según el alto oficial de la institución, **el personal especializado en rescates y evacuaciones está presto para atender los requerimientos** de las comunidades indígenas, comprometidos con su bienestar y seguridad.

Comentarios 0

Santa Marta Magdalena Indígenas Colombia +

NUESTROS AUDIOS



Gobierno: Colombia no está sola ante las amenazas de Maduro



Nuevos congresistas con hojas de vida infladas



La importancia de la salud en Colombia

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS

